

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
CNW CODE 39 + HEBDOS**

Investissements routiers 2014-2016

DES INVESTISSEMENTS DE PLUS DE 181 M\$ POUR LA RÉGION DE L'ESTRIE

Sherbrooke, le 27 juin 2014 – Le président du caucus des députés libéraux de l'Estrie et représentant du comté d'Orford à l'Assemblée nationale, M. Pierre Reid, annonce, au nom du ministre des Transports et ministre responsable de la région de Montréal, M. Robert Poëti, des investissements de plus de 181 millions de dollars en travaux routiers pour la période 2014-2016 sur le territoire de l'Estrie.

« En plus des nombreux travaux qui permettront le maintien de la sécurité et de la qualité de notre réseau routier, je suis heureux du projet de prolongement de l'autoroute 410 qui prend de plus en plus forme avec la concrétisation prochaine du volet 1, prévue à la fin de l'année 2015. Il s'agit de développements fort attendus pour l'Estrie », a affirmé le président du caucus des députés de l'Estrie, M. Pierre Reid.

Pour la période 2014-2016, les investissements pour l'Estrie se détaillent comme suit :

Les axes d'intervention	En milliers de dollars
• Conservation des chaussées	76 985 \$
• Conservation des structures	
	Réseau du Ministère : 31 001 \$
	Réseau municipal : 14 217 \$
• Amélioration du réseau routier	5 468 \$
• Développement du réseau routier	53 650 \$

Ces investissements permettront de réaliser 155 chantiers, dont les suivants :

- Le prolongement de l'autoroute 410, de la fin de l'échangeur du chemin Dunant à l'échangeur des routes 108 et 143, dans les municipalités de Sherbrooke et de Hatley;
- La reconstruction du pont enjambant la rivière Tomifobia sur la route 141 à Ayer's Cliff;
- La reconstruction du pont enjambant la rivière Whitton à Nantes sur la route 161;

- L'asphaltage de la route 249 et du 2^e Rang à Saint-François-Xavier-de-Brompton, jusqu'au pont des Papetiers à Windsor;
- L'asphaltage de la route 255 à Dudswell et Saint-Camille, de la route 216 vers le sud.

Près de 4,9 G\$ pour maintenir les actifs routiers du Québec

À l'échelle du Québec, pour 2014-2016, les investissements routiers avoisinent les 4,9 milliards de dollars, dont 249 millions en contributions des partenaires du gouvernement du Québec. Ce montant permettra de maintenir la proportion de chaussées et de ponts en bon état, partout au Québec.

« Par ces investissements, le gouvernement s'assure de la poursuite de travaux essentiels sur les infrastructures routières, en priorisant la sécurité et la mobilité des usagers. Il s'agit d'un objectif fondamental de maintenir la qualité du réseau routier québécois et de ses infrastructures », a ajouté le ministre Robert Poëti.

Un apport économique majeur et concret

Les investissements routiers 2014-2016 favoriseront grandement la relance économique du Québec et de l'Estrie. Concrètement, 1 275 emplois seront créés ou maintenus par ces travaux d'infrastructures. « Cette programmation des travaux routiers constitue un exercice responsable, qui vise l'équilibre entre l'économie, les besoins en infrastructures, mais aussi notre capacité collective et réelle de payer », a précisé le ministre des Transports.

La sécurité routière : une priorité

Les choix des projets inclus dans la programmation 2014-2016 sont motivés par un souci constant de placer la sécurité routière au sommet des priorités. À cet effet, le Ministère a lancé le 16 juin dernier la campagne publicitaire sur le thème « Quand c'est orange, on redouble de prudence ». Cette campagne, qui sera diffusée pendant la saison des travaux, nous rappellera l'importance d'être attentifs et vigilants, et de réduire notre vitesse dans les zones de chantiers.

Les détails relatifs à cette annonce, dont la liste et la carte des principaux projets, sont accessibles dans la salle de presse du site Web du ministère des Transports au www.mtq.gouv.qc.ca/portal/page/portal/accueil/salle_presse.

– 30 –

Sources :

Nicole Ronaldi
Attachée politique
Bureau du député d'Orford
Téléphone : 819 847-3911

Valérie Rodrigue
Attachée de presse
Cabinet du ministre des Transports et ministre responsable de la région de Montréal
Téléphone : 418 643-6980

Pour information : Nadège Tessier
Agente d'information
Direction de l'Estrie
Téléphone : 819 820-3280, poste 503